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Tanto entusiasmo per la nave Hamburg città presa d'assalto

 ORTONA. E' attraccata in porto al molo Martello alle 8.30 di ieri mattina, la Ms Hamburg, nave da
crociera battente bandiera delle Bahamas, con a bordo 320 passeggeri e 168 membri d'equipaggio. La Ms
Hamburg è lunga 145 metri per una stazza lorda di oltre 15 mila tonnellata. Una sosta che è un ritorno,
dopo il primo attracco avvenuto nell'autunno di quattro anni fa. La capitaneria di porto, con il comandante
Pio Oliva, ha predisposto una serie di imponenti misure di sicurezza nell'area di attracco con le procedure
di approdo garantite dal personale della guardia costiera, dai carabinieri e dalla croce rossa. Durante la
sosta è stato interdetto, inoltre, il traffico di qualsiasi tipo di veicoli e mezzi operativi. Durante la giornata, i
crocieristi hanno potuto scegliere tra la visita libera in città, una visita guidata ai monumenti e ai musei
ortonesi e un'escursione a Pescara, con visita al volto santo di Manoppello e alla chiesa di Santa Maria
d'Arabona. Le escursioni sono state curate dall'agenzia Napoleone viaggi che ha messo a disposizione 5
bus navette che hanno consentito ai passeggeri di salire dal porto fino in città. Ortona ha dato il suo
benvenuto ai viaggiatori con i negozianti che hanno esposto la scritta blu «Wilkommen in Ortona», alcuni
bar hanno anche precisato che il loro personale parlava tedesco. Insomma un'occasione che la città non si è
voluta far sfuggire, dando il meglio di sé. Tanti in effetti i turisti in giro per le vie con le macchine
fotografiche al collo o fermi a prendere un aperitivo o un caffe al tiepido sole di fine ottobre. I crocieristi
erano per lo più tedeschi con qualche italiano, austriaco e altri passeggeri provenienti da paesi scandinavi.
Nella mattinata di ieri, intorno alle 11, il sindaco, Vincenzo D'Ottavio, e l'assessore al turismo, Tommaso
D'Anchini, sono stati ricevuti a bordo dal comandante della nave Comalgor Gaber. Soddisfatto il
comandante Oliva. L'arrivo della nave è il frutto anche di un grande sforzo fatto dalla Capitaneria di porto
che ha messo a disposizione tutti i suoi uomini e mezzi: «Proprio grazie al ruolo svolto dalla Capitaneria di
porto- precisa infatti Oliva- possono essere assicurati i servizi essenziali in attesa della definitiva
implementazione della riforma sull'autorità portuale».

 IL VANTAGGIO PER IL COMMERCIO Un'occasione importante per l'amministrazione comunale:
«L'auspicio- commenta il sindaco d'Ottavio- e che ad una seconda visita segua una terza. La speranza è
quella di intercettare il flusso crocieristico a tutto vantaggio del commercio e del turismo due voci
importanti dell'economia ortonese». Una bella giornata, insomma, non solo meteorologicamente parlando,
che fa ben sperare per il proseguo. La nave è stata ovviamente attrazione anche per gli stessi ortonesi che
non hanno mancato di fare foto dal belvedere dell'orientale al colosso tedesco (la foto è di Pasquale
Tortella). Del resto in un porto in cui il traffico passeggeri e pressoché nullo, vedere arrivare una nave
passeggeri è una bella novità che da credito a quanti insistono che la vocazione commerciale del porto può
comunque coesistere con un traffico passeggeri a cui però devono essere garantite infrastrutture adeguate.
La Ms Hamburg è ripartita nel pomeriggio, alle 16.30, puntuale secondo il programma stabilito, alla volta
di Ravenna. Tappa finale della lunga crociera, durata oltre 15 giorni, sarà invece Venezia.
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